



Die AG Schulhausgestaltung vor dem Wandrelief.

Foto: Hauptschule Kaufering

Symbol der Verbundenheit

Hauptschule Kaufering Wandrelief für die afrikanischen Freunde

Kaufering Nach einem Besuch der Primary Lucas Elias Wöls School in Kamerun durch Kauferings Hauptschulrektorin Renate Kindermann wuchs der Wunsch nach einem sichtbaren Zeichen der Verbundenheit mit der Partnerschule in Kaufering. Nach eingehenden Studien von Masken und ihren Gestaltungselementen begannen die sechs Schülerinnen der AG Schulhausgestaltung mit der Arbeit. Unter der Leitung ihrer Fachlehrerin Bärbel Lehner

modellerte die Arbeitsgemeinschaft 36 unterschiedliche Masken und Tierköpfe aus schwarzbrennendem Ton und bemalte diese mit Engoben. Die gebrannten Kunstwerke wurden auf bunten Tafeln angebracht, die der Hausmeister als Blickfang im Eingangsbereich der Hauptschule Kaufering montierte. Wer das Projekt unterstützen möchte, kann in der Kauferinger Sparkassenfiliale Briefkarten mit ausgewählten Motiven erwerben.